

Sanierung kostet eine Million Euro

Die Sanierung des Kegelleistungszentrums am Eiskanal würde die Stadt Augsburg in den kommenden Jahren rund eine Million Euro kosten. Diese Zahl präsentierte Sportamtsleiter Robert Zenner am Montag dem Sportbeirat. Wie bereits berichtet, gibt es einen Kaufinteressenten für die Anlage – den ehemaligen Kanu- und Rafting-Weltmeister Peter Micheler. Ob die Stadt überhaupt verkaufen will, darüber wird der Sportausschuss, der am heutigen Mittwoch tagt, beraten. (ötz)